

**MARCELO EBRARD**  
ASEGURA QUE ES NECESARIO  
SEGUIR IMPULSANDO UN  
TURISMO RESPETUOSO DEL  
MEDIO AMBIENTE. / PÁG. 27

**URGE IMPULSAR ECOTURISMO, DICE**

# “Yo no necesito llevar acarreados”, lanza Ebrard

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard afirmó que es necesario seguir impulsando un turismo que sea respetuoso con el medio ambiente.

Durante su gira por Los Cabos, Baja California Sur, el excanciller señaló que “necesitamos acelerar el desarrollo turístico, pero ecoturístico. Respetuoso del ecosistema”.

Por otro lado, sostuvo que se tiene que trabajar para reducir las diferencias que hay entre la población del estado.

“Tienes una gran desigualdad entre los hoteles, los desarrollos, y la gente”, afirmó.

Además, el exfuncionario agregó que “se necesita un esfuerzo inmenso en los próximos años para reducir esa desigualdad” en la entidad.

Previamente, a su llegada a Los Cabos, celebró la presencia de simpatizantes, y aseguró que él no necesita estar llevando a la gente a la fuerza a sus asambleas informativas.

“Quiero agradecerles su presencia, su entusiasmo, vamos ganando en Baja California, vamos para arriba echándole ganas, estamos muy cerca, estamos a unas semanas, vamos avanzando, avanzando, aquí están los que quieren, no necesitamos acarreo, vamos ganando, sonríen”, aseguró el aspirante a la candidatura presidencial.

—Pedro Hiriart



ESPECIAL

**Recorrido.** Marcelo Ebrard estuvo en Los Cabos, Baja California Sur.

